

平成 27 年度 第 2 回 富里市子ども・子育て会議 議事録

1. 日 時 平成 27 年 11 月 6 日（金） 13 時 05 分～14 時 10 分
2. 場 所 富里市役所 本庁舎 3 階第 3 会議室
3. 出席者 龍岡達子会長、宮川朱実副会長、高嶋理恵委員、大木みわ委員、藤崎武彦委員、仲田真智子委員、勝又千恵子委員、荒野峰之委員、戸村香奈子委員、内藤節子委員、西澤譲一委員
(欠席者) 渡辺雅子委員、渡邊薫委員
4. 傍聴人 0 名
5. 議 題
 - (1) 富里市家庭的保育事業等の認可申請結果について
 - (2) 子ども子育て環境整備事業進捗状況について
 - (3) 富里市幼保一体化推進計画（案）について

6. 会議の経過

事務局：本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。会議に先立ちまして、渡辺委員と渡邊委員が欠席となっております。また、大木委員・高嶋委員・藤崎委員が遅れていらっしゃる予定でございますが、15 名中 8 名の出席をいただいておりますので、富里市子ども・子育て会議条例第 6 条第 2 項により、本日の会議は成立していることを御報告申し上げます。それでは只今より、平成 27 年度第 2 回子ども・子育て会議を開会いたします。

それでは、富里市子ども・子育て会議条例第 6 条第 1 項により、会議の議長を会長にお願いしたいと思います。龍岡会長よろしくお願いたします。

会 長：みなさんこんにちは。本日は、大変申し訳ございませんが、健診に行かなければいけなくなりましたので、中座させていただいて議事は副会長にお願いできればと思います。申し訳ございません。よろしくお願いたします。本日は、現委員での最後の会議となります。最後にみなさまのお話をお伺いしてお話させていただきたかったのですが、申し訳ございません。一言お話をさせてください。みなさま 2 年間ありがとうございました。活発な御意見や討論等でのこの会議が進められたことを委員の皆様へ感謝申し上げます。私もこの会議に参加することで、子育てや子育て支援を再度確認した機会となりました。今、中国の一人っ子施策の禁止や廃止、子育ての個別の推進など国の方も力を入れているような話題がニュースになっております。そんな中、昨日 NHK の番組を見ていたところ、子育ても含め地域のサービス格差ということを取り上げておりました。具体的には銚子市と茨城県の神栖市で、若い世代の方々が神栖市の方に住居を移されるという話題でした。何が問題かということ、要は保育料の格差だそうです。神栖市の方がずいぶん安いということです。富里市の方もいろんな面がありますが、

再度この案も含めて、これから実行されるまでに見直し等も含めて検討していく余地あるのかなという印象をもちました。私の感想としては以上となります。2年間ありがとうございました。

事務局：ありがとうございました。会長は所要につき退席となります。それでは、富里市子ども・子育て会議条例により議長を会長に代わり副会長にお願いしたいと思います。副会長よろしくお願いたします。

副会長：それでは、議題（1）の富里市家庭的保育事業等の認可申請結果について事務局より説明願います。

（事務局より説明）

副会長：富里市家庭的保育事業等の認可申請結果について事務局より説明がございましたが、御意見御質問はございますでしょうか。

副会長：よろしいでしょうか。それでは、富里市家庭的保育事業等の認可申請結果については、以上といたします。

続きまして、議題（2）子ども子育て環境整備事業進捗状況について事務局より説明願います。

（事務局より説明）

副会長：子ども子育て環境整備事業進捗状況について説明がございましたが、御意見御質問はございますでしょうか。

委員：事務局の方から毎回丁寧な説明をしていただきありがとうございます。ひとつ気になることがあるんですが、向台こども園について、工事は計画通り進めていかれると思うのですが、向台こども園は、使用する道路が国道409号線で、年に何回か集会場を使用するのですが、酒々井インターができて交通量が変わってきていると思います。上り坂になって下り坂になって車がどうしてもとばしやすいので、子どもたちの送迎も親御さんだけではなくて、おじいちゃんおばあちゃんが送迎することもあると思います。いろんな交通の安全を考えると、この向台こども園をつくるにあたって、葉山保育園の前の道路もそうなんですが、インフラの整備も気にかけていただけたらなと思いました。

事務局：ありがとうございます。インフラ整備につきましても向台幼稚園につきましても、全面が国道409号線ということで、交通量が多いことがございます。今後、地元の説明を行っていくのですが、やはり車両の進入の方法や送迎方法、また保護者会も含めまして、安全確保するために検討を進めていきたいと思っています。

副会長：その他何かございますでしょうか。

委員：向台こども園の方で、園庭に暗渠排水を行うと思いますが、葉山保育園の一部坂になっている所にコケが生えてしまったという事例があったと思うのですが、そのあたりの整備も考えていらっしゃるのでしょうか。

事務局：葉山保育園の方は、排水についてはすでに整備しているのですが、やはり建ててから10年になりますので砂が流れてしまっている箇所もございます。それについては、今回整備していく中でできることについては整備していく必要があると考えておりますので、方向性がみえた段階でご説明させていただきたいと思っております。

副会長：その他何かございますでしょうか。よろしいでしょうか。それでは、子ども子育て環境整備事業進捗状況については以上といたします。

つづきまして、議題（3）富里市幼保一体化推進計画（案）について事務局より説明願います。

（事務局より説明）

副会長：富里市幼保一体化推進計画（案）について事務局より説明がございましたが、御意見御質問はございますでしょうか。よろしいでしょうか。

事務局：さきほどご説明させていただきました計画案につきましては、今後施設を整備することと、また認定こども園を開園するにあたり、今後必要な計画である教育・保育実施計画などを整備していくための施設的な一体計画ということになります。今後また事業の実施計画につきましては、今年度末を目指してお示しさせていただく予定でございます。

副会長：ありがとうございます。その他みなさまから何かございますでしょうか。

それでは、富里市幼保一体化推進計画（案）については、以上といたします。

本日のすべての議事が終了いたしました。今回の会議が現在の委員で行う最後の会議となりました。最後に委員の皆様から一言ずついただきたいと思っておりますのでよろしく願いいたします。

（各委員の皆様から一言ずついただく）

副会長：それでは、委員の皆様2年間大変お疲れ様でございました。子ども・子育て会議は今後も継続して開催して参りますが、引き続き委員となられる方につきましては、御協力をお願いいたします。また、事務局につきましては、今後も国の動向に注視し、情報の収集、整理及び提供等につとめていただければと思います。これにて、議事を終了し、事務局へお返しいたします。

事務局：それでは、みなさまお疲れ様でした。今日が、ひとつの締めくくりということで、何もない真っ白な紙からみなさまの御意見をいただきながら計画書を策定してきました。たくさんの課題が計画書の中に盛り込まれています。まだ、方向性が見えないものもありますが、ひとつひとつを富里市の形になるよう進めて行きたいと思います。さきほど、みなさまからお話がありましたが、今、準備している建設工事が終わり、できあがったあとの運営についてもみなさまの御意見をお伺いしながら進めて行きたいと思っております。2年間ありがとうございました。以上をもちまして、平成27年度第2回富里市子ども・子育て会議を終了させていただきます。本当にありがとうございました。